

PALABRAS

SR. ELÍAS ANTONIO SACA

PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA

MISA ACCIÓN DE GRACIA CUARTO AÑO DE GOBIERNO

IGLESIA SAN JOSÉ DE LA MONTAÑA

DOMINGO, 01 DE JUNIO DE 2008

Quiero en primer lugar, darle gracias a Dios que estamos aquí reunidos, aquí en San José de la Montaña nos hemos reunidos siempre el uno de junio, agradezco a Monseñor Delgado, permitirnos en esta iglesia particular darle gracias a Dios por un aniversario más de nuestro Gobierno.

Creo que todos los triunfos que pueda tener un gobierno, los triunfos, desaciertos, lo bueno, los retos, todo se lo debemos a Dios, y por eso hemos querido venir hoy a darle gracias a Dios, por las bendiciones, por la sabiduría y por la iluminación que Dios siempre nos entrega.

A todos los presentes aquí en la iglesia, gracias por acompañarnos en este acto tan especial en San José de la Montaña, y en algunos minutos más, como todo demócrata, me presentaré ante el pleno de nuestra Asamblea Legislativa para rendirle cuenta a la nación de mi trabajo en cuatro años al frente de la Presidencia del país.

Muchas gracias a todos, que Dios nos bendiga en este domingo uno de junio, gracias estimado señor Nuncio, Monseñor Colindres, Monseñor Delgado y a todos los sacerdotes y colaboradores que le acompañan, gracias por estar aquí.

Que dios los bendiga a todos.

